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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Nach der Begrüßung wird mit 17 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form mit Änderungen angenommen.

3 Satzungen

3.1 Änderung der Beitragssatzung

Abstimmung
Soll die Änderung der Beitragssatzung

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

4 Berichte Teil 1

• Bericht Präsidium: Kashawaraam Emanuvel berichtet: Die Stupa-Pullover sind angekommen, es müs-
sen jedoch noch Details geklärt werden, bevor sie ausgegeben werden können.

• Bericht Gremienkoordination: Es gibt nichts zu berichten.

• Bericht AStA: Florian Marwitz berichtet von der Evaluierung, in der die Universität als Stiftungsuniversi-
tät evaluiert werden soll..
Außerdem berichtet er vom Jahresempfang der Uni. FlorianMarwitz und JessicaGilmorehaben eine Rede
gehalten über die aktuelle Situation an der Universität. Im Nachgang dazu kam die Zusicherung von der
Bildungsministerin, dass die Mensa wieder nutzbar gemacht werden soll.
Weiterhin haben sowohl die Lesewoche, als auch die Inklusionswoche erfolgreich stattgefunden.
Außerdem wurde nun der Vertrag mit Stadttheater unterschrieben für das Pilotprojekt. Zur Erinnerung,
im Rahmen dieses Pilotprojektes können die Studenten im November und Dezember kostenlos ins Stadt-
theater.

• Berichte der Fachschaften:
ANT: Jarne Mölbitz berichtet, dass Profs Profession geplant wird.
Außerdem evaluiert die ANT im Nachgang zu WS 21/22 einige Module, sie stehen mit den Professoren im Kontakt.
MaIn: Anna Broschke berichtet, dass das Wüffel wieder geplant wird.
Außerdem hat sich die Fachschaft gegen das Konzept Semestersprecher für die Studiengänge der Fachschaft ausgesprochen, da
das Modell nicht zur Situation in den Studiengängen der FS-MaIn passt.
MuG: Es ist niemand anwesend, der von der Sitzung berichten kann.
Psy: Es ist niemand anwesend, der von der Sitzung berichten kann.

• Berichte der StuPa-Ausschüsse
Aufwandsentschädigung: Es gibt nichts zu berichten.
Satzungen: Es gibt nichts zu berichten.
Wahlen: Gabriel Gundlach berichtet, dass die Benachrichtigung, dass man sich für die Gremien aufstellen kann, morgen heraus-
geht. Außerdem ist die Wahl selbst vom 15. Juni 2022, 12 Uhr bis zum 24. Juni 2022, 12 Uhr angesetzt. Als letzten Punkt ruft er dazu
auf, die Wahl selbst und das Kandidieren zu bewerben.
Innovationen: Es ist ein Treffen dieses Wochenende geplant.
Gremienmitgliederaquise: Es gibt nichts zu berichten.
Mentale Gesundheit Studierender: Die geplante Austauschrunde zum Thema Mentale Gesundheit Studierender hat stattgefun-
den. Die Veranstaltung war erfolgreich und es wurden Themen gesammelt.
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Die Planung des Lernkalenders ist vorangeschritten und wird wahrscheinlich in einem preislichen Rahmen von 10-12€ liegen.
Den Fachschaften wurde die Idee eines Semestersprechers unterbreitet, dieses Model existiert in manchen Studiengängen mehr
oder minder offiziell schon erfolgreich.
Außerdem sollen die Fachschaften ihre Präsenz erhöhen.

Antrag an die GO: Der TO-Punkt „Ernärungswoche” soll vorgezogen werden. Es gibt keine Gegenrede.

5 Antrag Ernährungswoche

Jasmin von Zezschwitz stellt die Idee hinter der Ernährungswoche vor. Sie findet nächste Woche statt.

Thao Vi Nguyen betritt die Sitzung um 18:40.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf eine Veranstaltungsübernahme

in Höhe von 2300€ für die Ernährungswoche
zugestimmt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6 Berichte Teil 2

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Es wird berichtet, dass es interne Probleme bei der Wahl des neuen Vizepräsidenten Medizin gibt. Dazu gab es produktive
Gespräche.
SAM: Es ist niemand da, der aus dem Gremium berichten kann.
SA MINT: Es gibt nichts zu berichten.
SA Lehre: Es ist niemand da, der aus dem Gremium berichten kann.
Stiftungsrat: Es ist niemand da, der aus dem Gremium berichten kann.

7 Vorstellung der Kerngruppe

Die Kerngruppe für die Erstiwoche stellt sich vor. Sie suchen noch Leute, die mithelfen möchten. Es wird Dank
ausgesprochen, dass sie die Woche organisieren und viel Erfolg gewünscht.

8 Wahlen

8.1 Nachwahl in das AStA Referat SIP
Vicoria Gräf stellt sich vor.
Nina Stüven verlässt die Sitzung um 18:50.

Abstimmung
Soll Vicoria Gräf in das AStA Referat „Soziales,

Inklusion und Politik” gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.
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9 Haushaltsplan

9.1 Freigabe PopSymponics

Vicoria Gräf verlässt die Sitzung um 19:00.
Der Verein wird nochmal kurz vorgestellt. Die finanzielle Situation von PopSymponics wird kurz erklärt. Die Kos-
ten sind gestiegen und aufgrund von Kommunikationsproblemen wurde der Haushaltsposten aus dem letzten
Jahr nicht abgerufen. Aufgrund der gestiegenen Kosten wird auch eine generelle Erhöhung der Haushaltspos-
ten gewünscht, zusätzlich zur Freigabe des Haushaltspostens selbst.
Hannah Noemi Stocker betritt die Sitzung um 19:04.

In einer kurzen Diskussion werden die Details der Abstimmung besprochen.

Abstimmung
Soll der Haushaltsposten der Hochschulgruppe
PopSymphonics aus dem Jahr 2021, sowie 2022

freigegeben werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Die Erhöhung des Haushaltspostens wird diskutiert. Da die Hochschulgruppe die mit Abstand größte ist, wird
der Vorschlag der Erhöhung des Postens auf 1200€ eingebracht.

Abstimmung
Soll der Haushaltsposten der Hochschulgruppe

Popsymphonics auf 1200€ erhöht werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

9.2 Einführung Haushaltsposten Islamische Hochschulgruppe
Yasir: Die Islamische Hochschulgruppe hat sich letzten November wieder gegründet. Es werden die Ideen und
Veranstaltungen der Hochschulgruppe vorgestellt. Dazu gehört ein gemeinsames Fastenbrechen, das vor kur-
zem stattgefunden hat und jetzt auch für jedes Jahr geplant ist.
Es wird über die Höhe des Haushaltspostens diskutiert.
Laura Pütter verlässt die Sitzung um 19:30.

Abstimmung
Soll ein Haushaltsposten für die Islamische

Hochuschulgruppe in Höhe von 800€ eingeführt
und sogleich freigegeben werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

9.3 Freigabe Queer-Treff

Ruben Meyer verlässt die Sitzung um 19:40.
Yona Yasin Lindner stellt kurz den Queer-Treff vor. Unabhängig vom Antrag berichtet Yona Yasin Lindner auch
von der Idee, einen Queer-Media-Book-Club zu eröffnen.
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Abstimmung
Soll der Haushaltsposten für den Queer-Treff

freigegeben werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

10 Abrechnung vergangener Veranstaltungen

10.1 Podiumsdiskussion zur Landtagswahl - Politik und Popcorn

Dieser TO-Punkt wird für diese Sitzung zurückgezogen, da eine Rechnung noch fehlt. Daher soll er auf der nächs-
ten Sitzung behandelt werden.

11 Anträge

11.1 Fristgerechte Anträge

11.1.1 COAL Nachantrag

Alexandra Seebode ruft die Anwesenden auf, beim COAL zu helfen.
Zum Antrag erklärt sie, dass wegen Corona viele der Posten teurer geworden sind. Gleichzeitig sind auch die
voraussichtlichen Einnahmen gestiegen, weshalb die Bilanz die gleiche ist. Sie stellt noch einmal generell die
verschiedenen Posten vor.

Abstimmung
Soll der Gesamtbetrag für das COAL auf insgesamt

94.000€ erhöht werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

11.1.2 Sommerball der Psy

Birk Hagen stellt den Sommerball der Psy vor.
Fabian Westphal betritt die Sitzung um 20:00.

Josephine Oettinger betritt die Sitzung um 20:00.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme in

Höhe von 2600€ für den Sommerball der Psy
zugestimmt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
11 0 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

11.2 Nicht-fristgerechte Anträge

11.2.1 Queere Thementage

Für die Queeren Thementage ist ein weiterer Workshop geplant, dieser soll das Thema Konsens behandeln. Da
kein Antrag im voraus zur Sitzung eingereicht wurde, wird der Antrag als Tischvorlage behandelt.
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Abstimmung
Soll dem Nachantrag über 500€ für die Queeren

Thementage stattgegeben werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
13 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

11.2.2 Gremien-Wochenende

Florian Marwitz berichtet vom geplanten Gremienwochenende. Die Idee ist die Gleiche, wie bei Gremienfahrt,
mit dem Unterschied, dass es auf dem Campus stattfindet. Terminlich ist das Gremienwochenende vom 10.06.2022
- 12.06.2022 geplant.
Es wird ein möglicher Eigenanteil für einen Posten des Antrags diskutiert, da es sich um einen Eintritt in eine
kulturelle Veranstaltung handelt, die innerhalb des Wochenendes stattfindet.
Tino Preuß verlässt die Sitzung um 20:20.

Dazu wird ein Meinungsbild eingeholt:

Option Stimmen
Komplette Übernahme (12€ pro Karte) 16
50/50 (6€ Eigenanteil & 6€ Übernahme) 2
Enthaltung 3

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme in

Höhe von 3900€ für das Gremien-Wochenende
zugestimmt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
13 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

11.2.3 Studierendentheater

Max Kaussow stellt den Antrag vor.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme in

Höhe von 4000€ für das Studierendentheater
zugestimmt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

12 Förderung der Zentralen Hochschulbibliothek

Alexandra Seebode berichtet von einem Update zur Spende für die Bibliothek. Es wurde ein Kompromiss mit
dem Ministerium eingegangen, dass statt der ursprünglichen Planung eine Art Studenten-Lounge im Eingangs-
bereich der Bibliothek finanziert werden darf, gemeinsam mit der TH.
Leif Hauschild verlässt die Sitzung um 20:30.
KashawaraamEmanuvel schlägt vor, dies auf der nächsten Sitzung zu besprechen, damit alle genug Zeit haben,
den Vorschlag zu bedenken.
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13 Protokoll

Abstimmung
Soll das Protokoll der 06. ordentlichen Sitzung in

der vorliegenden Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 07. ordentlichen Sitzung in

der vorliegenden Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
10 0 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

14 Sonstiges

Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 25.05.2022 oder der 01.06.2022 .
Die Sitzung endet um 20:42.

Max Henning Junghans
Schriftführer des
50. Studierendenparlaments

Valentin Reichenbach
Präsident des
50. Studierendenparlaments
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